



Conférence nationale des comités locaux 7 et 8 mars 2020

attac

Samedi
Bourse du travail
3, rue du Château d'Eau
75010 Paris
(Métro : République)

Dimanche
CICP
21ter, rue Voltaire
75011 Paris
(Métro : Rue des Boulets)

PROGRAMME

SAMEDI

Horaire	Intitulé	Lieu : Bourse du Travail
9h-9h30	Accueil – Inscription	
9h30-9h45	Introduction et synthèse de la dernière CNCL	Salle Jaurès
9h45-10h45	«Intersyndicales femmes», par CGT, FSU, Union syndicale Solidaires	
10h45-11h	Transition vers les salles	
11h00-12h30	Ateliers 1 : Stop Impunité 2 : Atelier pratique manifestation du 8 mars 3 : Libre Échange	Salle Jaurès Salle Pelloutier Salle Ferrer
12h30-14h	Repas dans le quartier	
14h-15h	Espace Migrations	Salle Jaurès
15h-15h15	Transition vers les salles	
15h15-16h45	Ateliers 4 : La privatisation des grands barrages 5 : Pratiques et usages des réseaux sociaux 6 : Territoire Zéro carbone	Salle Jaurès Salle Pelloutier Salle Ferrer

DIMANCHE

Horaire	Intitulé	Lieu : CICIP
9h15-9h30	Installation	CICIP
9h30-10h00	Espace Vie associative avec commission résolution des conflits	
10h00-11h00	World Café	
11h00-11h15	Pause	
11h15-12h15	Echanges avec le CA et présentation des membres présents	
12h15-12h45	Expression des CL	
12h45-13h00	Conclusion de la CNCL	

Prochaine CNCL : 13-14 juin 2020 en parallèle de l'Assemblée Générale

« Intersyndicales femmes », par CGT, FSU, Union syndicale Solidaires

En 1998, une initiative originale de formation a été créée par des militantes féministes de la FSU, la CGT et l'Union syndicale Solidaires : les « Intersyndicales femmes ». Depuis, cette formation a lieu chaque année autour du 8 mars et s'adresse à des syndicalistes, femmes et hommes, de ces trois syndicats. Elle se veut un lieu d'échanges pour approfondir les questions revendicatives sur les lieux de travail ainsi que la place des femmes dans les syndicats.

2018 a ainsi marqué le vingtième anniversaire de ces journées, qui réunissent régulièrement entre 300 et 400 personnes, dont beaucoup participent régulièrement. Depuis le premier thème « Femmes, travail, syndicalisme », de très nombreux aspects ont été traités au fil des années, étendant les thématiques à tous les aspects, depuis les effets de la mondialisation sur le travail des femmes, l'austérité, les stéréotypes, les femmes immigrées, les retraites, la protection sociale, le genre, jusqu'aux questions des violences, du sport, de l'extrême droite, de la solidarité internationale, du langage égalitaire, de la sexualité, la parentalité, la bioéthique, etc. Chaque année, est réalisée une brochure avec les présentations des différent·es intervenant·es, cette brochure est distribuée l'année suivante aux participantes de la formation.

Cette initiative de formation commune à plusieurs organisations syndicales n'a pas d'équivalent ailleurs. Elle perdure au fil du temps grâce à la constance et l'énergie d'un groupe de militantes et c'est cette formation que l'espace de travail Genre souhaite faire connaître lors de la CNCL.

DIMANCHE APRÈS-MIDI

Manifestation pour les droits des Femmes Place d'Italie à 14h vers République.

8 Mars : ATTAC mobilisée pour la Journée Internationale de lutte pour les Droits des Femmes

Comme chaque année, ATTAC appelle à rejoindre partout en France les initiatives lancées dans le cadre du 8 mars, par les associations féministes, les syndicats et organisations politiques et les collectifs «On arrête Toutes».

Le 8 mars c'est l'occasion de rappeler nos revendications en terme d'égalité :

- partage du travail domestique : en France, 73% des tâches domestiques sont toujours réalisées par les femmes selon l'OCDE. Nous réclamons un vrai congé parental partagé, et un service public de la petite enfance et d'aide à l'autonomie des personnes âgées pour que les femmes ne soient plus obligées d'assumer gratuitement ce travail domestique non rémunéré ;

- lutte contre les violences : en 2019, 150 femmes ont été tuées par leur conjoint ou ex-conjoint. Les associations féministes réclament un milliard d'euro pour pouvoir agir et protéger les femmes victimes de violence ;

- égalité professionnelle : à travail égal, les femmes sont payées 25% de moins que les hommes.

L'égalité salariale ferait rentrer dans les caisses de l'Etat 6,5 milliards de cotisations !

- des retraites justes et dignes : une femme sur quatre qui a été tuée l'année dernière par son conjoint ou ex-conjoint avait plus de 60 ans, alors que les femmes perçoivent aujourd'hui une pension de retraite inférieure de 42% à celle des hommes. L'autonomie financière des femmes, en activité ou à la retraite, est nécessaire et vitale pour pouvoir quitter un conjoint violent et pouvoir vivre sans dépendre de personne.

Le programme de la CNCL fera largement écho à cette lutte.

Dès samedi 9h45 retrouvez les interventions de trois représentantes de l'Intersyndicale Femmes. Puis l'atelier 2 à 11h pour participer à la préparation de la manifestation avec des échanges, des débats et de la fabrication de matériel.

Les Rosies d'*À cause de Macron* seront présentes dans le cortège, avec une nouvelle chanson et une nouvelle chorégraphie, et arboreront le logo «Grandes gagnantes», car ce 8 mars se placera également dans la continuité du mouvement de mobilisation contre la réforme des retraites, dont on sait que les femmes seront les grandes perdantes.

De nombreux cortèges internationaux seront également présents, et pour appeler à la Marche Mondiale des Femmes qui aboutira les 17 et 18 octobre aux multiples frontières qui entravent la liberté des femmes et des réfugié·es : en France, c'est à Vintimille que cette marche se terminera.



Atelier 1 : Projet de transformation écologique et sociale

Animation : Laurence (Campagne Stop impunité)

Un fil rouge : la transformation écologique et sociale.

Après la campagne stop-impunité de 2019 et le bilan positif qui en a été tiré, le CA a décidé de lancer un «fil rouge» pour 2020 et 2021 qui traverserait les différents espaces de travail et commissions et qui permettrait d'articuler les différentes actions prioritaires d'Attac France, des actions de réflexion et de production de fond, aux actions de désobéissance non-violente en passant par les actions d'information et de sensibilisation.

Il s'agit de construire, au cours des deux prochaines années, un discours Attac sur la transformation sociale et écologique que nous voulons. Il s'agit de proposer un projet en positif, qui s'articule sur des productions de fond mais aussi des campagnes ciblant des enjeux plus précis. S'appropriier collectivement les enjeux politiques de la transformation sociale et écologique en s'appuyant sur les travaux réalisés ces dernières années dans et en dehors d'Attac, en associant différents espaces et le plus grand nombre de militant.e.s possibles.

Un fil rouge avec plusieurs campagnes : c'est construire, tel un puzzle, un projet cohérent pour Attac : chaque campagne dans les deux années permet de construire le puzzle par un travail sur des propositions concrètes et détaillées, par des actions qui véhiculeront nos propositions dans le débat public. Qui sont les responsables et quelles sont nos propositions pour répondre aux urgences de la fin du monde et de la fin du mois ?

Urgence sociale et climatique, fin du monde et fin du mois, en faire un fil rouge c'est assumer qu'Attac passe au crible «écologique et social» toutes ses propositions, c'est aussi construire un horizon politique.

Plusieurs réunions se sont tenues pour travailler ce fil rouge, le CA du 29 février doit prendre de nouvelles décisions et orientations. Un groupe de campagne a commencé à tracer des pistes :

- s'appuyer sur la campagne Amazon de 2019 pour poursuivre l'action en coordonnant, soutenant et impulsant les luttes locales afin que les nouveaux projets d'entrepôts soient repoussés,
- construire une campagne qui serait lancée à l'université d'été de Nantes et articulerait des actions autour de dates et événements symboliques de la fin d'année avec une «montée en puissance» en vue de la COP : nécessité de lutte contre l'évasion fiscale pour financer la transition à l'occasion du G20 finances (15 octobre) et/ou de l'anniversaire des Paradise papers (5 nov), nécessité de refuser les fausses solutions au dérèglement climatique lors du sommet que Macron veut organiser à Paris avec les grands financeurs (banques de développement, financeurs privés, philanthropes) les 12 et 13 novembre, COP26 (9-26 nov)....

Cet atelier de la CNCL devrait permettre de commencer à associer les comités locaux à la construction de ce fil rouge. Par la suite, une journée est proposée le samedi 28 mars pour prendre le temps de construire ensemble ce fil rouge (voir ici pour informations et inscription à cette journée du 28 mars : <https://adherez.attac.org/civicrm/mailling/view?id=5b3adfb-c363ea31d&reset=1>)

Atelier 2 : Manifestation du 8 mars (atelier pratique)

Pour préparer la participation d'Attac lors de la manifestation du 8 mars

Animation : Espace de travail Genre & Groupe Actions

Depuis sa création, Attac s'est toujours associée à la mobilisation du 8 mars, journée internationale de lutte pour les droits des femmes. Les luttes féministes sont en effet au cœur du combat de notre association, notamment à travers les travaux de l'espace de travail Genre qui produit pour chaque campagne des analyses qui mettent en avant la dimension genrée des campagnes que nous menons. Depuis plusieurs années, le 8 mars est l'occasion d'un appel à la grève féministe dont l'objectif est de dénoncer les écarts de salaire criants entre femmes et hommes (les premières gagnent en moyenne 25% de moins que les seconds).

D'autre part, Attac a récemment gagné en visibilité notamment grâce aux efforts du groupe actions qui a fait de la désobéissance civile et des interventions joyeuses dans l'espace public une part non négligeable de notre identité associative.

Enfin, Attac a joué un rôle important dans la mobilisation actuelle contre la réforme des retraites en déconstruisant les affirmations du gouvernement (les femmes seraient les grandes gagnantes de la réforme). Le clip et la chorégraphie *À cause de Macron* ont permis de populariser ces analyses et de mettre les revendications féministes au premier plan de la mobilisation.

La CNCL des 7 et 8 mars, qui coïncide avec l'habituelle manifestation, se fait ainsi sous l'égide du combat féministe. L'espace de travail Genre et le Groupe Actions s'associent pour proposer aux participant.e.s qui le souhaitent d'apprendre la nouvelle chorégraphie préparée dans la perspective de prendre part à la marche du 8 mars. Cet atelier s'adresse donc aux personnes ayant prévu de rester à Paris pour cette marche et de défiler aux côtés des militant.e.s francilien.ne.s. L'apprentissage de la chorégraphie se fera sur fond de rappel de quelques faits qui servent de toile de fond aux revendications féministes (inégalités de salaire, violences faites aux femmes, droits reproductifs). Nous pourrons aussi confectionner des pancartes autour de ces revendications, notamment sur les inégalités de salaire, temps partiel, précarité et bien sûr retraite. Du matériel sera disponible pour ce faire.

A prévoir si possible : 1 veste bleue ou 1 bleu de travail, des gants jaunes et un foulard rouge/rouge à pois blancs.

Atelier 3 : Libre-échange

Animation : Guillaume Erceau (Attac Nantes)

Les élections au Parlement européen passées et la nouvelle Commission nommée, la politique commerciale de l'UE reste inchangée : passer des accords de libre-échange tout azimuth ! Il y a donc lieu de (re)mobiliser l'association sur cette thématique essentielle.

L'atelier se propose de faire le point sur l'avancée et le contenu de ces projets de traité. Il se focalisera notamment sur le CETA, les projets avec l'Australie et la Nouvelle Zélande, la négociation de deux accords avec les Etats-Unis, notamment celui portant sur l'« harmonisation réglementaire » et le Mercosur. Un point sera aussi fait sur la Charte de l'Energie qui est aujourd'hui le traité portant le tribunal arbitral auquel ont le plus recours les transnationales pour faire passer les Etats sous leurs fourches caudines.

L'atelier se conclura en se focalisant sur les possibilités d'inscription des CL dans les éléments de campagne envisagés et éventuellement d'en proposer de nouveaux.

Atelier 4 : Les barrages hydroélectriques : un bien commun ouvert à la concurrence ?

Animation : Comité Attac Savoie

L'Union Européenne a mis en demeure la France d'ouvrir à la concurrence ses barrages hydroélectriques. Pourtant la privatisation des barrages* comporte de nombreux risques : ceux associés à toute Délégation de Service Public, mais aussi les risques liés aux particularités de ces ouvrages et de ses usages.

- Les barrages sont un élément essentiel de la transition énergétique grâce à leur capacité de production et de stockage de l'énergie. Les confier au privé les transformerait en outils spéculatifs dont la rentabilité serait l'objectif principal.
 - L'eau est une ressource à usages multiples qui se raréfie, alors que les conflits d'usage vont s'intensifier. Faire gérer ceux-ci par la loi de l'offre et de la demande est une absurdité.
 - Des barrages mal entretenus peuvent devenir très dangereux. Confier la gestion à des entreprises dont la vision est la rentabilité à court terme en réduirait la sûreté.
 - La distribution du parc hydroélectrique à divers opérateurs va augmenter les coûts de production de l'électricité, entraîner la dispersion du savoir-faire, et diminuer la sécurité du réseau électrique.
- Alors, quels sont les enjeux de cette mise en concurrence ? D'où vient la mise en demeure de l'UE ? L'Etat a-t-il la main sur l'avenir de l'hydroélectricité Française ? Et où en sont les luttes nationales et locales pour s'opposer à la privatisation des biens communs que sont l'eau, les barrages et l'électricité ?

Cet atelier sera animé par des syndicalistes d'EDF qui combattent cette privatisation jusqu'au niveau européen et des membres du CL Attac-Savoie. Ce dernier est investi dans le collectif « Faisons barrage » qui fait un travail d'information des habitants de la région, sensibilise les élus locaux à cette problématique et diffuse le documentaire « Barrages, l'eau sous haute tension » de Nicolas Ubelmann. Après une introduction de 20 minutes par les salariés d'EDF, nous formerons des petits groupes qui étudieront chacun un aspect de la problématique.

* En réalité les barrages resteront la propriété de l'Etat, mais ils seront l'objet de concessions de gestion.

Atelier 5 : Usages et pratiques des réseaux sociaux «Réseaux sociaux & vidéos»

Animation : Alexis (Relation médias) et Ambre (com Médias)

A l'initiative de l'espace national communication et médias, un atelier est prévu à cette CNCL afin de :

- faire un tour d'horizon de l'utilisation des réseaux sociaux dans les comités locaux
- échanger et partager des conseils pour mieux utiliser les réseaux sociaux localement
- travailler à une meilleure articulation entre la communication « nationale » et celle des « comités locaux »
- répondre aux questions et aux problèmes techniques rencontrés par les comités locaux.

De ce fait, il est préférable que soient présentes des personnes en charge de l'animation des réseaux sociaux au sein de votre comité local.

Atelier 6 : Territoire Zéro carbone

Animation : Daniel Chuillet Attac Charente-Maritime

La CDA (communauté d'agglomération) de La Rochelle s'est lancée dans un enjeu «territoire zéro carbone». Ce projet a été retenu et en partie financé par la Banque des territoires. Ce dossier est lourd et complexe. Il porte sur de nombreux domaines : bâtiment, mobilité-transports, industrie, agriculture. La neutralité carbone va être extrêmement difficile à atteindre : c'est un enjeu de société important pour les élections municipales. Nous proposons une présentation de ce dossier pour lequel nous avons fait une conférence en janvier à La Rochelle. C'est aussi un enjeu européen, les municipalités et collectivités territoriales vont s'en emparer. Ce dossier peut remettre en cause quelques idées reçues.

World Café : C'est quoi et pourquoi?

Le world café est une technique qui consiste à installer plusieurs tables de discussion. Chacune de ces tables est dédiée à une thématique. Tandis que les participant.e.s changent de table toutes les 15 à 20 minutes (ou plus), un.e référent.e demeure à chaque table afin de garder la mémoire des échanges, présenter la thématique et faire progresser la conversation de tour en tour.

Il permet d'aborder une multiplicité de thématiques tout en favorisant l'implication et la prise de parole par l'ensemble des participant.e.s, partant du principe qu'il est plus difficile de s'exprimer au sein d'une grande assemblée qu'au sein d'un groupe plus restreint.

La CNCL des 7 et 8 mars est la première à inclure un World Café. L'objectif est de casser quelque peu la routine des plénières au cours desquelles sont abordés successivement des thématiques, sans que l'échange avec les comités locaux ne soit toujours satisfaisant. Le secrétariat propose d'aborder quatre thématiques :

– Le projet de formation des (futur.e.s ou déjà) animateurs et animatrices d'Attac (ULEX)

Attac propose à vingt militant.e.s, déjà actifs et actives au sein de l'association, de bénéficier de formations tournées vers l'amélioration de nos pratiques militantes (animation de collectifs militants, militer dans la durée, résoudre des conflits, prendre en compte les rapports de domination). Ces formations sont ouvertes aux militant.e.s des comités locaux.

– La collecte des dynamiques d'éducation populaire dans les comités locaux par l'Espace de travail Formation

L'Espace de travail Formation a fait de l'éducation populaire le fil conducteur de ses actions et réflexions pour l'année 2020. Ceci passe par l'organisation de rencontre avec d'autres associations actrices de l'éducation populaire au cours du premier semestre au CICP ainsi que par la participation au forum Paulo Freire en septembre 2020. Afin de compléter ces initiatives, un partage d'expériences de la part des comités locaux est souhaité.

– La présentation du nouvel espace le Labo

L'espace le Labo vient compléter le Conseil scientifique qui continue de produire des analyses scientifiques sur les sujets qui constituent le cœur de l'activité d'Attac. Le Labo se donne davantage pour mission d'animer la diffusion de la production scientifique et de l'expertise d'Attac à travers des publications, des séminaires, une implication forte dans les Universités d'été...

– Le couplage de la CNCL de l'automne avec un CA

Afin de faciliter les échanges entre comités locaux et conseil d'administration, l'Espace de travail Vie associative réfléchit à l'heure actuelle aux modalités de couplage de la CNCL d'automne avec un CA. Une partie des ordres du jour serait donc commune. Afin d'avancer dans la réflexion, de premiers échanges avec les comités locaux sont proposés en ce mois de mars.

Points adhésions et dons & fonds dédiés

Adhésions & dons

L'année 2019 s'est terminée avec 9 933 adhérent.es. Ce qui représente une hausse de 115 par rapport à l'année 2018, qui était elle-même une bonne année. 2019 est donc la meilleure année en termes d'adhésions depuis 2008.

Au 29 février, 3 340 personnes ont déjà adhéré à Attac contre 4 262 l'année passée à la même date. L'association débute donc l'année 2020 avec un léger retard. Ce dernier s'explique probablement par les fortes sollicitations de la fin de l'année 2019, et en particulier du mois de décembre, mais aussi par un retard sur la saisie des adhésions qui sera résorbé mi mars. Les adhésions ont pour le moment permis de récolter 217 000 euros.

Depuis le 1er janvier, environ 400 personnes ont adhéré pour la première fois à Attac. Mais l'enjeu pour l'association et ses comités locaux demeure de « fidéliser » ces nouvelles adhésions. Chaque année, le nombre de nouvelles adhésions est élevé mais nous ne parvenons pas à dépasser la barre des 10 000 adhésions.

Les dons représentent par ailleurs 56 863 euros au 29 février. Ils sont de 68 euros en moyenne, ce qui est plus élevé que l'année passée (54 euros). D'autre part, une réflexion est en cours pour stabiliser les dons tout au long de l'année et éviter les sollicitations effectuées dans l'urgence au cours du mois de décembre.

Fonds dédiés

Il existe un fonds de plusieurs dizaines de milliers d'euros dédié au soutien aux comités locaux. Des demandes peuvent être établies pour abonder le budget d'événements particulièrement coûteux.

Quelques critères doivent néanmoins être remplis :

- Un budget prévisionnel (puis un bilan financier) doit être fourni ainsi que le bilan financier présenté lors de la dernière AG du comité local.
- L'événement doit avoir un potentiel à amener de nouvelles personnes à Attac et à susciter des adhésions
- Il n'a pas vocation à éponger un éventuel déficit ou à financer l'achat de matériel.

Les demandes sont à adressées à l'espace de travail Vie associative : soutien-cl@attac.org

CONTACTS AU SIÈGE D'ATTAC FRANCE

Attac France

21 ter, rue Voltaire - 75011 PARIS

Tel : 01 56 06 43 60 - Fax : 01 44 93 98 14

attacfr@attac.org - <http://www.france.attac.org>

Éric Le Gall

Responsable administratif et financier – responsable vie interne

eric@attac.org - 01 56 06 43 63

Jeanne Planche

Responsable de coordination des campagnes et des relations extérieures

jeanne@attac.org - 01 56 06 43 61

Wilfried Maurin

Responsable animation et communication

wilfried@attac.org - 01 56 06 43 64

Francis Adogli

Responsable de la comptabilité et de la gestion

fadogli@attac.org - 01 56 06 43 66

Valentin Drean

Responsable Internet, informatique et communication web

valentin@attac.org - 01 56 06 43 60

Alexis Chausalet

Relations medias

alexis@attac.org - 01 56 06 43 67

Adeline de Lépinay

Appui au réseau militant

adeline@attac.org - 06 67 15 43 78

AGENDA MILITANT DES COMITÉS LOCAUX

Depuis plus de quatre ans existe sur le site d'Attac France un agenda militant des initiatives dans lesquelles Attac et ses comités locaux sont impliqués. Cet agenda est accessible depuis la Une du site : <http://www.france.attac.org/agenda>.

L'agenda peut avoir une double fonction. Il permet de rendre visible pour une personne extérieure la diversité des actions entreprises par notre association, aussi bien en termes de couverture géographique qu'en termes de thématiques abordées. Il permet aussi de rendre visible les sujets de mobilisation prioritaire du moment sur le terrain par le nombre d'initiatives prises sur un même thème. Il peut servir d'outil de mutualisation et fournir des idées d'intervention publique et/ou de personnes ressources à contacter sur un sujet donné.

Quel que soit l'angle sous lequel on l'aborde, il est important que cet agenda soit alimenté !

Pour ces raisons, nous invitons les Comités locaux à faire part de leurs initiatives auprès de l'agenda militant afin qu'elles puissent être annoncées sur le site. Il suffit pour cela d'envoyer l'annonce complète de vos événements (réunions publiques, assemblée générale locale, actions de rue, tenue de stands, etc.) à l'adresse agenda-militant@attac.org ; et la mise en ligne sera faite dans les 48 heures.

RESSOURCES POUR LES COMITÉS LOCAUX

Le Site <https://vie-interne.attac.org>

■ VIE DE L'ASSOCIATION

Pour trouver les comptes-rendus des CA d'Attac France, des CNCL, les éléments de préparation de l'Assemblée générale, mais aussi le matériel militant à commander : rendez-vous sur <https://vie-interne.attac.org/instances>

■ RESSOURCES POUR LES COMITÉS LOCAUX ET LES MILITANT·E·S

Vous trouverez aussi sur le site Vie Interne des ressources pour vos activités :

- Des outils et des ressources thématiques pour les différentes campagnes
<https://vie-interne.attac.org/campagnes>
- Des petits guides pour vos activités et actions :
Être, devenir et demeurer un comité local accueillant / Organiser la facilitation de ses réunions internes / Comment préparer une action ? / Organiser un webinaire Attac / Réussir ses réunions publiques
<https://vie-interne.attac.org/guides-et-outils>

N'hésitez pas à enrichir ces ressources en partageant les vôtres !

Le site <http://www.spirale.attac.org/actions> : des idées pour agir

Spirale Actions est un site de mutualisation de matériel et d'actions militantes et d'éducation citoyenne alimenté par les membres des comités locaux et des groupes de travail d'Attac France.

DEMANDE DE REMBOURSEMENT DES FRAIS DE DÉPLACEMENT
CNCL DES 7 ET 8 MARS 2020

.....€

Nom de la personne remboursée :

.....

Numéro d'adhérent.e :

.....

Comité local :

.....

Prix du transport :

.....

N.B. À remplir avec précision et accompagner des pièces
justificatives

La Coopérative Andines (économie et filières équitables) fournit les produits qui vous sont proposés à cette CNCL.

La tenue du stand est assurée dimanche bénévolement par les militant.e.s francilien.ne.s. Il est toujours possible de leur donner un coup de main en vous signalant à elles et eux à tout moment.

Pendant qu'ils et elles tiennent le stand, la teneur des présentations et des débats en plénières et en ateliers ne leur est pas accessible. Aussi, en plus de votre contribution libre, vous pouvez leur glisser quelques mots sur ce que vous retenir des échanges, vos impressions, vos enthousiasmes ou vos frustrations...

Site : <http://www.andines.com>.